

杜の風

校長 森 薫

◎ 命を大切に！！

○10月20日（火）薬物乱用防止教室が行われました。（2年生）

群馬県警太田警察署 生活安全課 山田様に来校していただき、薬物の危険性・怖さについてお話しいただきました。

薬物は興味本位で始める人が多いが、脳の細胞を破壊し、精神が侵され、幻覚幻聴に悩まされ、人を殺してしまったり、自殺してしまったり、またその依存性によりなかなかやめられないことから、薬を買うためのお金を手に入れるために犯罪を犯してしまったりするそうです。

○10月23日（金）交通安全教室が行われました。（1年生）

群馬県警察本部 交通指導課の高橋様・木村様に来校していただき、自転車の乗り方、事故の恐ろしさについてお話しいただきました。

どちらのお話も共通していることは、『命を大切にしてください。』ということでした。薬物も交通事故も自分の命を落としたり、人の命を奪ってしまうものです。

※ 最近、毛里田中生の信号無視や、2列3列走行のお叱りの電話が多いです。とても危険なことですし、とても恥ずかしいことです。あなたのやっていることで地域の方々が怒っています。

とても悲しいことですが、私の担任した生徒は、交通事故で亡くなっています。また、私の担任した生徒のお父様は、散歩中高校生の自転車に衝突され、頭を強く打って亡くなっています。亡くなられた方やご家族のことを思うと何も言えなくなってしまいます。

あなたもいつ交通事故の被害者・加害者になるかもしれません。自動車と同じで、自転車も凶器になります。悲しい事故が二度と起こらないよう、次のことを守ってください。

① 信号無視・飛び出し・2列3列走行・危険な運転をしない。交通ルールを守る。

② 人に迷惑をかけない。

上記の2つを守っていれば、よほどのことがない限り事故にあったり、事故を起こしたり、痛い思いをしたり、トラブルになったりしないはずですよ。

◎ 何かに悩んでいる人へ 『元気がほしけりゃ、相談ポストへ。』いつでも相談にのるよ！！

自分で自分のことを傷つけたりする人がいますが、悩んでいるのはあなただけではありません。

あなたの悩みの深さはわかりませんが・・・自分自身のこと、友達のこと、家族のこと、家庭環境のことなど、誰でも大なり小なり悩みごとはあると思います。

でも、悩んでいても時間がもったいない、悩んで解決できれば悩んでいいけど、解決できないのであれば、だれかに相談しようよ。校長でもよかったら喜んで。『一生に一度の人生ならば、明るく・楽しく・元気に生きようよ』『自分の命を大切にしようよ』『自分の体を傷つけるのはやめようよ』

私にも悩みがあります。小さな悩みですが、左耳が難聴のためほとんど聞こえません。話がよく分からないこともあります。呼ばれても気が付かなかったり、どこから声をかけられているのかわからないことも多いです。仕事で迷惑をかけたりしているのではないかと不安になることもあります。

また、こんな私ですが、悲しいときや苦しいときもあります。でもそんなときほどばかなことを言ったりして生きています。そんなふう生きています。『元気がほしけりゃ、いつでも相談に乗るよ』明日10月28日（水）は群馬県民の日で学校は休みです。

3年生、29日の体育祭、『全員が主役、心を一つに輝いてください！！』 ねっ♡